

Mitteilungsvorlage

zur Behandlung im **Ausschuss für Soziales, Bildung, Jugend und Sport**

Betreff: **Schulessen, Zuschuss für auswärtige Schülerinnen und Schüler**

Bezug:

Anlagen: 0

Die Verwaltung teilt mit:

Mit dem Beschluss des Haushaltes für 2013 hat der Gemeinderat am 04.03.2013 beschlossen, auch die Essen von auswärtigen Schülerinnen und Schülern an Tübinger Schulen mit 0,40 € je Essen zu bezuschussen. Der Gemeinderat hat hierfür 12.000 € im Haushalt 2013 zur Verfügung gestellt, dies entspricht ca. 30.000 zusätzlich subventionierten Essen oder einem Anteil von ca. 28 % der an weiterführenden Schulen ausgegebenen Essen. Der Anteil auswärtiger Schülerinnen und Schüler an Tübinger weiterführenden Schulen liegt im Schuljahr 2012/2013 bei 29%. Die Verwaltung geht deshalb davon aus, dass der zur Verfügung gestellte Betrag für das Haushaltsjahr 2013 ausreicht.

Der Verwaltung war vor allem in Hinblick auf die Mensa Uhlandstraße und den Catererwechsel zu den Osterferien daran gelegen, dass die neue Regelung so früh wie möglich greift. Sie erhofft sich davon einen Anstieg der Essenzahlen, was im Hinblick auf die Verhandlungen über eine städtische Kostenbeteiligung am Ende des Schuljahres von Bedeutung ist. Nachdem die anderen Caterer signalisiert haben, dass ihnen ebenfalls ein Wechsel der Preise für die Auswärtigen nach Ostern möglich ist, wurden alle gebeten, die neue Regelung nach den Osterferien ab dem 08. April 2013 umzusetzen und die Eltern sowie die Schülerinnen und Schüler entsprechend zu informieren.

